

<b>Zeitschrift:</b>	Revue économique franco-suisse
<b>Herausgeber:</b>	Chambre de commerce suisse en France
<b>Band:</b>	60 (1980)
<b>Heft:</b>	1
<b>Rubrik:</b>	La 8 Foire européenne de l'horlogerie et de la bijouterie Bâle : 19-28 avril 1980

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 18.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# La 8<sup>e</sup> Foire Européenne de l'Horlogerie et de la Bijouterie Bâle

19-28 avril 1980

L'importance de la Foire Européenne de l'Horlogerie et de la Bijouterie est incontestée. Depuis sa première édition, il y a 8 ans, elle s'est révélée comme étant la plus vaste et la plus importante des foires spécialisées consacrées aux montres, bijoux et articles apparentés. Depuis ses débuts, elle est considérée – non seulement en Europe, mais dans le monde entier – comme le salon N° 1 pour cette branche.

Le nombre toujours croissant d'exposants ne peut s'expliquer que par une augmentation correspondante de l'intérêt manifesté par les visiteurs.

En outre, 1980, point de départ d'une nouvelle décennie, sera peut-être un tournant important de la

mode, de la technique, car le début d'une période décennale se distingue toujours par une forte poussée créative. Un exemple ? C'est en 1970 qu'a débuté l'ère de l'électronique à quartz... à Bâle, lorsque furent dévoilées les premières collections de montres-bracelets de ce type. Et, depuis, chaque année a apporté un perfectionnement, une innovation dans ce domaine : les montres « solid state » à affichage numérique (1972), les montres à double affichage numérique-analogique (1976), etc. Tous ces développements ont été présentés en première mondiale à Bâle, au cours des 10 dernières années.

La Foire Européenne de l'Horlogerie et de la Bijouterie, c'est 1451 exposants de 16 pays (voir tableau ci-après) :

Pays	Horlogerie	Bijouterie	Branches annexes	Total
Suisse	301	70	124	495
Allemagne Féd.	115	276	53	444
France	48	80	24	152
Italie	11	104	19	134
Grande-Bretagne	17	60	4	81
Grèce	–	33	–	33
Espagne	–	32	–	32
Autriche	2	12	3	17
Belgique	1	14	2	17
Hollande	5	8	3	
Portugal	–	12	–	12
Finlande	–	6	1	7
Norvège	–	6	–	6
Danemark	1	1	–	2
Irlande	–	–	1	1
U.S.A.*	–	2	–	2
	501	716	234	1 451

\* Sur invitation : information des fabricants de bijouterie et orfèvrerie.

Chacun des pays représentés l'an passé, sauf la Suède, a maintenu – et souvent renforcé – sa participation. Malgré sa forte progression, la bijouterie n'a pas ravi à l'horlogerie sa primauté sur le plan de la surface occupée.

La Foire Européenne de l'Horlogerie et de la Bijouterie demeure, et de loin, la plus importante manifestation mondiale en son genre, de par sa surface et le nombre de ses exposants.

Mais aussi grâce à l'immense variété qu'elle offre : plus de 150 catégories de produits dont, entre autres, les principaux groupes suivants : montres mécaniques, électriques et électroniques ; horloges, pendules

murales, pendules de tables et réveils ; joaillerie, orfèvrerie, bijoux en argent, bijoux dorés, pierre précieuses, articles en argent ; composants, appareils de mesure et de contrôle, appareils pour l'entretien, machines, outils ; emballages, étuis, matériel d'exposition.

Enfin, 1980 est une année importante pour l'industrie horlogère suisse qui fêtera en effet le 50<sup>e</sup> anniversaire de sa présence collective et structurée à la Foire de Bâle. Cette rencontre annuelle sur les bords du Rhin a progressivement favorisé le développement de sa vocation européenne, d'une vision internationaliste, ouvrant ainsi la voie à la Foire Européenne de l'Horlogerie et de la Bijouterie actuelle.